

▲ラジオで町の総合戦略を話しました

今年の恵方は南南東とかで、節分の日に恵方 を向いて巻きずしを食べたというご家庭も多 いのではないでしょうか。立春も過ぎました。 春はもうすぐですね。

◆2月7日 「播磨町図書館を使った調べる学習 コンクール」の表彰式が、開催されました。今 回が第6回目となりますが、町内外から小、中 学生や高校生、一般など1200人以上が応募さ れました。それぞれが素晴らしい作品で、甲乙 つけがたい力作ぞろいでしたが、その中でも特 に優れた作品として、町長賞には、この地方の 過去の災害の歴史から学ぶものを考察された 小栗秀夫さん、平安時代における色の価値観と その起源について深く掘り下げた高校生の上 笹のぞみさん、和綴じの本に興味を持ち本がで きるまでを調べた小学生の山路智礼さんが選 ばれました。その他教育長賞や図書館長賞など とともに、ジョセフ・ヒコ賞では「郡・市町村 制しについて澤田秀隆さんが考察された作品 は、以前から「今の時代に郡制が必要か」と 思っている私としては、多いに参考になる深く て大きなテーマの作品でした。ぜひ、図書館 で、これらの受賞作品をご覧いただければと思 います。

◆1月28日にラジオ関西の番組「情報アサイ チーに出演しました。県下各自治体の首長が順 番に出演し、今、各自治体で進められている地 方創生の「総合戦略」などについて紹介する生 放送の番組です。早朝7時にこちらを発ち、8 時頃にはラジオ関西があるハーバーランドに 到着しました。少し打ち合わせをし、すぐに本 番に臨みましたが、うまくリードしていただ き、あっという間に20分が過ぎました。まだま だ走り始めたばかりの地方創生「播磨町総合戦 略 | ですが、いろいろな機会をとらえて、PR していくことができればと思っています。

播磨町長 清水ひろ子

播磨町ロードレース大会が、開催されました

スポーツクラブ21はりま☎079(437)2201

今季最大級の寒波が押し寄せる中、1月24日に播磨町 ロードレース大会が開催されました。

気温は低かったのですがその分選手と応援の熱気が感じ られ、さらに招待選手として、県立西脇工業高等学校陸上 競技部と須磨学園高等学校陸上競技部が出場し、大会を盛 り上げました。また、今年はファミリーペアの参加者が多 く、レース終了後には会場内の模擬店で温かい食べ物をお いしそうに食べていました。





▲播磨灘を眺めるコース

▲ゴール前の下り坂

播磨町ふるさと歴史カルタ大会

中央公民館2079(437)6980

1月31日に播磨町ふるさと歴史カルタ大会が開催されま した。町内の小学生を中心に個人戦に40人、団体戦に20 チームの参加がありました。この大会は、「ふるさと歴史カ ルタ」を使って、故郷の歴史や偉人、伝承、また文化などの 学習とその継承を図るとともに世代を超えた交流の機会に なればと開催しています。カルタを取る度に大きな歓声が





▲真剣な競技が行われました

あがり、大いに盛り上がり ました。参加者からは、「友 達と楽しく遊べた」「カルタ を通して自分たちのふるさ と播磨町の歴史を親子で知 ることができました」との 感想をいただき、とても有 意義な大会となりました。

てて文わト感

平成27年度播磨町スポーツ賞受賞の表彰を 行いました

生涯学習グループ ☎ 079(435)0565

町のスポーツ振興に功績のあった方や、権威ある大 会において優秀な成績を収めた選手及び指導者の表 彰式が2月13日、播磨町健康いきいきセンターで行 われました。



各賞の受賞者は次の通りです。(敬称略)

スポーツ功労賞

赤松 一朗(全播磨硬式野球団)硬式野球 村山 博通(播磨町グラウンド・ゴルフ協会) グラウンド・ゴルフ

スポーツ勲功賞

奥野 耕太郎 (播磨南中学校教諭) 陸上競技

スポーツ優秀選手賞

特別賞 谷垣 佑真(華兵ロードスカイ)卓球

志帆 (明石商業高等学校) 陸上競技 優秀賞 荒木

楓華(播磨南高等学校)自転車

真穂 (播磨南中学校) ゴルフ

愛唯樺 (播磨南中学校) 陸上競技

倖輔 (播磨南中学校) 陸上競技

洋介(播磨南中学校)陸上競技

ひかり (播磨中学校) 陸上競技

大江 喬(大中クラブ)卓球

兵庫はりまヤングバレーボールクラブ

(スポーツクラブ21はりま) バレーボール

奨励賞 山田 龍斗(播磨南中学校)陸上競技

柚希 (播磨南中学校) 陸上競技

雄大(播磨南中学校)陸上競技

山本 柊 (播磨南中学校) 陸上競技

是枝 深雪(播磨中学校)陸上競技

大中クラブ

(新日本スポーツ連盟兵庫県卓球協議会) 卓球

播磨町ふるさと賞 大辻 康太さん (大中出身)

企画グループ ☎ 079(435)0356

大计康太さん(大中出身 日本エースサポート所属)は、 播磨柔道倶楽部で小学2年生 から柔道を始め、大学時代に は全日本学生柔道体重別選手 権大会で優勝。昨年、11月に 開催された 「平成27年度講道 館杯 全日本柔道体重別選手 権大会 男子90キロ級 で見 事優勝されました。



大辻さんは、「日本一を決める大会で、最高の結果が 出せた。あたりまえのことをあたりまえにこなすこと を大切にし、日々練習に取り組んできた。今後も、こ の信念を貫き、世界でも活躍できるように努力してい きたい」と力強く話されました。

町長からは、「今後も練習に励まれ、4年後の東京五 輪で、日本代表として活躍されることを大いに期待し ています」とエールを述べられ、記念の楯が贈られま

※播磨町ふるさと賞は、スポーツ・文化の全国規模の大会 で、めざましい活躍をし、町民に希望を与え、播磨町の名を 広めた個人または団体に対し、その栄誉をたたえ贈るもの です。平成8年度に創設し、大辻さんで24人目となります。



広報はりま 28.3